



## Konzert eine Reise von den Polarlichtern and bis in die Jazz Clubs in Chicago

Am Samstag, den 30. November 2024 um 19:00 Uhr heißt es „Vorhang auf“ in der Turn- und Festhalle Dorfmerkingen. Den Anfang machen unsere hoch motivierten Jungmusiker in Bläserklasse und Jugendkapelle.



Das Hauptorchester startet dann mit der fulminanten „Olympic Fanfare and Theme“ von John Williams, mit der 1984 die Olympischen Sommerspiele in Los Angeles eröffnet wurden. Anschließend erklingt „Aurora Borealis“ von Rossano Galante, welches musikalisch die Faszination der „Nordlichter“ erkundet. Für den zweiten Teil haben sich die Musiker etwas ganz besonderes ausgedacht – mit Swing-Standards wie „New York, New York“ von Frank Sinatra oder „Sing, Sing, Sing“ wollen die Musiker Sie mit ungewohnten Rhythmen und Klängen begeistern. Seien Sie also gespannt!

MV Dorfmerkingen e.V., Hinter den Gärten 13, 89520 Heidenheim-Großkuchen

*Les' das Original!*

# Musikanten Blättle



Ausgabe 2/2024

## Original Härtfelder Musikers





Großes Hallo, liebe Leserinnen und Leser,

im ersten Jahr unter der Leitung unseres neuen Dirigenten Felix Stickel war so einiges geboten. Jubiläen in Mutlangen und Waldhausen waren mit dabei, Heimattage mit Landesfesttagen in Neresheim, Klassiker wie das Waldfest in Schweindorf oder die Sichelhenke, durften wir bespielen. Aber auch unsere eigenen Veranstaltungen wie z.B. der Galaabend der Volksmusik, der Musikantengarten und Brass meets Böhmisches waren ein voller Erfolg. Vielen Dank für Ihren Besuch!

Doch noch ist 2024 nicht vorbei. Nachdem unser Jahreskonzert am 30. November den Advent eingeläutet hat, werden am Sonntag, den 8. und am Sonntag, den 15. Dezember zum Abschluss des Jahres weihnachtliche Weisen erklingen.



Patrik Schill

1. Vorsitzender  
MV Dorfmerkingen e.V.

Alexander Mahringer

1. Vorsitzender des Fördervereins  
Original Härtsfelder Musikanten

### Neues aus der Jugendkapelle:

Seit mittlerweile fünf Jahren leitet Peter Rettenmaier unsere Jugendkapelle. Mit Herz und Elan versucht Peter neue Maßstäbe innerhalb unserer Jugendkapelle zu setzen und man spürt, wie sich von Jahr zu Jahr das Können der mittlerweile rund 25 Jungmusiker steigert.



Im Rahmen der „Heimattage auf dem Härtsfeld“ durfte unsere Juka in Form des Projektorchesters „Juka-Härtsfeld“, welches aus den Jugendkapellen aus Dorfmerkingen, Elchingen und Neresheim/Auernheim besteht, zahlreiche Veranstaltungen begleiten. Bereits Anfang des Jahres läutete das Projektorchester den Beginn der Heimattage am Neujahrsempfang ein, bevor bei der NEFA oder den Feierlichkeiten zum Jubiläum der Neresheimer Städtepartnerschaften die Auftrittsserie fortgesetzt wurde. Großartig ist hierbei zu sehen, dass sich über die Vereinsgrenzen hinweg eine Gemeinschaft bildet.



Momentan fiebert unserer Jugendkapelle auf den nächsten großen Auftritt am Jahreskonzert in Dorfmerkingen hin. Besonders stolz sind wir dabei auf sechs Musiker und Musikerinnen aus unserer Jugendkapelle. Amelie Hirschmann, Mona Christ, Lena Brenner, Lena Mühlberger, Adrian Rupp und Pascal Weber spielen dieses Jahr dann zum ersten Mal bei der aktiven Kapelle unseres Musikvereins mit.

